

La Syrie accuse des puissances étrangères d'appuyer des groupes terroristes dans ce pays



Damas, 3 octobre (RHC).- La Syrie a accusé les puissances étrangères d'appuyer des groupes terroristes comme celui qui a perpétré le double attentat dans la ville de Homs qui a tué 33 personnes dont 22 enfants.

Dans une lettre envoyée au secrétaire général de l'ONU et au président tournant du Conseil de Sécurité de cette organisation mondiale, le ministère syrien des Affaires étrangères a relevé que 102 autres citoyens ont été blessés , des enfants pour la plupart.

Le ministère syrien des affaires étrangères rappelle que Damas a lancé des mises en garde à plusieurs reprises contre les conséquences du double standard appliqué par plusieurs gouvernements en matière de lutte contre le terrorisme et de l'appui financier donné aux groupes extrémistes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/35388-la-syrie-accuse-des-puissances-etrangees-dappuyer-des-groupes-terroristes-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba